



PANIQUE AU DANCING : J-2

publié le 26/09/2019

Le Festival PANIQUE AU DANCING débuté à NIORT.

<https://paniqueaudancing.fr/>

Deux de nos classes, en lien avec le projet CHAAMS (4ème AZNAVOUR et 3ème LEVI STRAUSS) participent au festival en dansant SAMEDI RUE VICTOR HUGO à 19h dans la grande chorégraphie finale PANIQUE OLYMPIQUE, au milieu de 400 danseurs amateurs et pro.

Les deux classes ont déjà participé à un stage encadré par des danseurs.e.s professionnel.le.s de la compagnie VOLUBILIS et répéteront à nouveau à midi au collège et demain vendredi après-midi en centre ville.

N'hésitez pas à consulter le programme du Festival et à venir nous voir SAMEDI RUE VICTOR HUGO à 19h !

Document joint

 Vidéo stage danse (QuickTime de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.